

09.02.	16.02.	23.02.	02.03.	09.03.	16.03.	23.03.	30.03.	06.04.	13.04.
	Rosenmontag							Ostermontag	

AStA

Sitzungsprotokoll

09.03.2026

(Montag 13-15 Uhr)

Präsenz-Sitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8

Anwesenheitsliste:

	Nils Boelmann	Jaroslav Kesselmann	Adrianna Jasinska	Sebastian Berke	Noel Schulz	Eliane Binder	Melina Merschmann	Jessica Boneske	Dana Alsharekiah	Amy Büscher
anwesend	X	X	X	X	X	X		X	X	X
entschuldigt							X			
unbekannt										

Anwesende Beschäftigte:

Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung)

Gäst*innen:

Dana nimmt ab 13:30 Uhr an der Sitzung teil.

Tagesordnung:

- 1) Digitaler Erstibeutel
- 2) Bericht Steuerkreis SGM
- 3) Bericht Parti*Woche
- 4) AStA Rhetorik-Tag
- 5) Sonstiges

Sitzungsleitung: Nils Boelmann

Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 14:30 Uhr

1:

Eliane berichtet, dass sie sich mit Konrad Grunwald und dem Angebot eines Digitalen Erstibeutels (siehe Protokoll vom 23.02.2026, TOP 3) beschäftigt und die Möglichkeiten festgestellt hat. Eliane hat bereits zur Probe einen Digitalen Erstibeutel erstellt.

Außerdem hat sie sich eine Kooperationsvereinbarung angesehen, um die Bedingungen der Teilnahme am Digitalen Erstibeutel festzustellen.

Der AStA diskutiert das Angebot und empfiehlt es den Fachschaftsräten. Sebastian wird es mit in die nächste FSRK nehmen.

Der AStA wird das Angebot auch über seine Website bewerben und überlegen, wie er das Angebot für weitere Infos auch über den AStA nutzen kann.

2:

Nils, Sebastian und Eliane berichten, dass der Steuerkreis SGM seine Arbeit jetzt auch mit studentischer Beteiligung durch den AStA aufgenommen hat.

Die Beteiligten bewerten das Treffen als informativ und ergiebig. Der AStA diskutiert die Partizipations- und Weiterentwicklungsmöglichkeiten.

09.02.	16.02.	23.02.	02.03.	09.03.	16.03.	23.03.	30.03.	06.04.	13.04.
	Rosenmontag							Ostermontag	

Der AStA diskutiert auch die Bereitstellung von 5.000,- € im Jahr für das SGM. Die Gelder sollen künftig nicht zur freien Verfügung des SGM stehen, sondern einzelne Beträge vom AStA genehmigt werden.

3:

Sebastian berichtet, dass die Vorbereitungen für die nächste Parti*Woche laufen. Es gab ein Vorbereitungstreffen als Ideenwerkstatt mit größerer Teilnehmezahl. Auch wurde die Frage der besseren Bewerbung der Hochschul- und Studierendenschaftswahlen verbessert werden können. Ein Vorschlag war zB ein Info-Café.

Die nächste Parti*Time ist am 12.03.2026 um 12 Uhr.

4:

Nils berichtet, dass er einen AStA Rhetorik Tag vorbereitet. (siehe auch Protokoll vom 02.02.2026, TOP 3)

Er hat dazu verschiedene VHS Angebote angeschaut und stellt sie in der Sitzung vor. Der AStA diskutiert das Für und Wider von Weißer Rhetorik, Schwarzer Rhetorik und Power Rhetorik.

Mehrheitlich wird ein Seminar zum Thema Power Rhetorik präferiert. Ein nächster Online-Termin wäre bereits am 23.03.2026 um 18:30 Uhr.

5:

Nils berichtet, dass zum hochschulweiten KI-Tag am 19.03.2026 um Mitwirkung von 5 Studierenden, nicht zwangsläufig AStA Menschen, gebeten wurde. (siehe Protokoll vom 02.03.2026, TOP 5)

Noel, Jaroslaw und Junis Assebbane werden teilnehmen.

Noel und Sebastian werden versuchen, weitere Studis zur Teilnahme zu motivieren.

Eliane berichtet, dass nach Erstellung des VI. Hochschulentwicklungsplans 2026-2030 (HEP) nunmehr der HEP in die Tat umgesetzt werden soll. Für eine Auftaktveranstaltung mit 10 parallelen Workshops am 17.04.2026 von 9:00 - 13:30 Uhr im FHZ können sich Interessierte noch bis zum 23.03.2026 anmelden.

Jessica berichtet, dass die Veranstaltung DGS und Du am 17.05.2026 stattfindet.

Protokoll: Winfried Hagenkötter